
Узакбаева В.Ж.: С 30 мая 2023 года на сессию ушли все студенты 1,2,3 курсов з. 
На сегодняшний день только предварительные данные, они меняются.

Сапарбекова А.Ж.: Учебным управлением организовано проведение летней 
экзаменационной сессии в соответствии с утвержденным расписанием и графиком 
учебного процесса. Ответственными преподавателями своевременно размещены 
экзаменационные тестовые вопросы на образовательном портале информационной 
системы АВН. Летняя экзаменационная сессия отделения СПО начнется в начале 
июня. По окончании сессии на 3 курсе пойдут ИГА в связи с этим проводятся 
обзорные лекции.

1. Принять к сведению доклады Узакбаевой В.Ж., и Сапарбековой А.Ж.;
2. Подготовку к летней экзаменационной сессии считать удовлетворительной;
3. Учебному управлению усилить контроль за ходом летней экзаменационной

Садовская О.А.: По четвертому вопросу Обсуждение и утверждение рабочих 
учебных планов с учетом требований Государственного образовательного стандарта 
по направлениям бакалавриата и специальностям отделения СПО. Уважаемые коллеги 
в 2022-2023 учебном году нас ждут некоторые изменения как вы знаете мы получили 
лицензии по авиационным направлениям это: 670500 -  Эксплуатация транспортно
технологических машин, комплексов и систем воздушного транспорта; 670600 -  
Технология транспортных процессов воздушного транспорта. Еще мы получили 
лицензию на программу «Магистратура» по вышеназванным направлениям.

Теперь у нас есть УМО утвержденный Министерством образования и науки 
Кыргызской Республики, так же по этим направлениям подписаны государственные 
стандарты, и мы по ним будем работать самостоятельно. В связи с этим внесены 
соответствующие изменения в учебные планы.

1. Принять к сведению доклад Заместителя директора по учебной работе к 
сведению.

2. Утвердить учебный план на 2022-23 учебный год.
Садовская О. А.: По пятому вопросу Обсуждение результатов анализа 

анкетирования студентов, выступит зав. ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариева

Эрмексариева Г.М.: результаты анкетирования студентов и родителей 
проанализированы, анкетирование среди студентов 1 курса "Преподаватель глазами 
студента" еще продолжается оно завершится буквально на днях. Результаты 
анкетирование и анализ изложены в отчетах и презентациях (Отчеты прилагаются).
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